

## ABSTRAK

**Iin Paryati. Pesan-pesan Dakwah Dalam Film Cinta Laki-laki Biasa.**''(Analisis Isi Pesan-pesan Dakwah Dalam Film Cinta Laki-laki Biasa).''

Media yang dapat digunakan sebagai media dakwah salah satunya adalah media film karena film dan dakwah adalah dua hal yang berkaitan. Film mempunyai kelebihan tersendiri dibandingkan dengan media-media lainnya. Film mempunyai pengaruh besar pada jiwa manusia. Dimana pesan-pesannya dapat disampaikan kepada penonton secara halus tanpa merasa digurui, termasuk pesan-pesan keagamaan yang lazimnya disebut dakwah Islam seperti dalam film *Cinta Laki-laki Biasa* yang menceritakan tentang kesederhanaan dan kesabaran.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui 1) Pesan Dakwah 2) Organisasi pesan dakwah. 3) Imbauan pesan dakwah yang terdapat dalam cerita film *Cinta Laki-laki Biasa*. Oleh karena itu penelitian ini mengungkap lebih jauh tentang pesan, organisasi, dan imbauan pesan dakwah yang terdapat dalam film *Cinta Laki-laki Biasa*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif yang bersifat deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah metode dokumentasi, kepustakaan, dan wawancara. Penelitian ini dapat disimpulkan bahwa film *Cinta Laki-laki Biasa* dalam menganalisis pesan-pesan dakwah dilakukan dengan tiga cara yaitu: menggunakan analisis pesan, organisasi pesan, dan imbauan pesan.

Penelitian ini menggunakan analisis isi (*content Analisis*) untuk memperoleh keterangan dan isi komunikasi yang disampaikan sehingga dapat diketahui kualitas isi pesan dalam film *Cinta Laki-laki Biasa*. dan penelitian ini mengacu apa yang dikatakan Lasswell, siapa, mengatakan apa, kepada siapa, melalui saluran apa, dengan akibat dan hasil apa. Lasswell pun mendefinisikan bahwa pesan mempunyai tiga komponen, yaitu makna, digunakan untuk menyampaikan pesan, dan bentuk atau organisasi pesan.

Dari uraian di atas dapat disimpulkan bahwa pesan dakwah yang disampaikan tidak membedakan antara yang miskin dan kaya karena dihadapan Allah semua itu sama, pernikahan adalah fitrah, dan tanggung jawab suami kepada keluarganya dan berpegang teguh kepada syariat Islam dalam segala urusan kehidupan.